



# 四 気 折 々

四気＝川越中校訓「やる気 ほん気 こん気 げん気」

川越町立川越中学校  
学校だより 第30号  
平成31年2月19日



## 「わたしの町」

昨年9月、中部電力株式会社発電カンパニー川越火力発電所様から、川越火力発電所運開30周年記念行事「わたしの町の火力発電所」をテーマとした絵画の応募に係る依頼がありました。

さて、その募集に対して、川越中学校、川越北・南小学校の児童生徒が298点を出品いたしました。出品のお礼及び入賞に係る通知が先週15日（金）に届きましたので、本校関係分につきまして、ご披露いたします。優秀賞は各学年1名の計3名、努力賞は、2年生1名、1年生3名の計4名でした。

なお、入賞作品につきましては、2月19日（火）～3月3日（日）≪9時～16時：2月25日（月）は休館日≫の期間、川越電力館「テラ46」にて展示されます。また、惜しくも入賞を逃された作品につきましても、展示期間中に入れ替えを行いながら、同展示場所で展示されます。

保護者及び地域の皆様には、この展示を通じ、本校生徒の豊かな表現力に触れていただければ幸いです。

第3学年優秀賞受賞作品



## おめでとう！そして、今まで通りしっかりと！

16日（土）放課後、15日（金）までに進学先を確定した3年生に向けて、まずお祝いを述べました。次に、自分自身の努力に重ね、君たちを支えてくださった保護者・先生・友達がいたからこそ達成できたことを自覚して、感謝の念を持ってほしいことを伝えました。そして、進学先で、川中の良さを存分に発揮してもらうために、本校生徒である3月31日（日）まで、今まで通りしっかりと臨んでほしいと伝えました。また、私は、3月11日（月）の三重県立高等学校入学者後期選抜に向けて、第3学年134名+10名全員が一丸となって取り組み、3月18日（月）の合格発表を134名+10名の笑顔で迎えることを願っています。

16日（土）放課後に同席できず、悔しさ・辛さ・悲しさに押し潰されそうになっている3年生は、君たちをしっかりと見守ってきた第3学年担当の先生を頼ってください。あなたを支え、しっかりと導いてくださる強い味方なのです。

なお、第3学年担当をはじめ教職員一同、お子様をバックアップしてまいります。保護者の皆様にも、お子様はまだまだ不安な15の春を過ごすこととなりますので、お子様に寄り添い、安心できる大人の一人でいていただくようよろしくお願いいたします。

